





- Ya pasó una semana de Trump; todavía quedan 209
- Ya pasó un año de Mauricio, todavía quedan 3
- No habrá trabajo ni plata, pero va a haber limones para todos
- Se construye el muro para evitar que millones de estadounidenses huyan a México
- En este suplemento no decimos "zonzo" ni "tarúpido" ni "tontolote", porque no queremos que nos hagan ningún juicio

>>> POR RUDY

@humoristarudv

ómo le va lector, cómo anda? ¿Terminando este extraño mes de enero? ¿Vio que enero es un mes raro? ¡La mitad de la gente está de vacaciones, y la otra mitad está preguntándose donde está!. O algo así. En serio, mire lector, rememoremos, aunque la memoria no esté de moda. Y nuestras autoridades constituidas crean que el golpe del 24 se puede recordar el 27, así como el segundo semestre puede empezar en septiembre. Sólo se trata de comer y descomer.

Veamos entonces los tres últimos eneros

■ Enero de 2014: la mitad de la gente tratando de comprar dólares, que no se conseguían, la otra mitad, tratando de comprar tomates, zapallitos o lechuga, que sí se conseguía, pero como si fueran de oro. Porque, bueno, algunos decidieron "correr", y nos corrieron de atrás

■ Enero de 2015: la mitad estaba con cartelitos "Je suis Charlie" y hasta se discutía por el contenido de la revista en cuestión, como si algo de lo que algún humorista pudiera decir, escribir o dibujar justificara su asesinato. La otra mitad, azorada ante la muerte de un fiscal que acababa de denunciar a la presidenta por algo que los jueces determinaron que no constítuia delito alguno, pero los medios hegemónicos juzgaron que sí. Y la otra mitad, remando entre una cosa y la otra. Sí, había tres mitades. O más

■ Enero de 2016: la mitad no entendía "cómo pudimos perder". La otra mitad no entendía "cómo pudimos ganar". La Revolución de la Alegría festejaba a tarifazo limpio, y los Reyes magos recibían cartas pidiendo juguetes, carne, alimentos no perecederos, y mandaban telegramas de despidos. Todavía no había llegado el segundo semestre, pero ya sabíamos que tal cosa no existía. Prat-Gay comía pizza y pagaba la luz.

¿Ve lo que le digo, lector? ¿Difícil ubicarse en enero, no?

Porque además, uno viene cansado del año anterior, o mas cansado todavía si imagina lo que va a ocurrir en este año que está empezando. Enero suele ser, en Argentina, el mes de las vacaciones. Para Todos. Desde el presidente, hasta el último de los CEOS. Los demás, claro, no importamos.

A Mauricio le encanta tomarse vacaciones. De hecho, no llega a aterrizar de unas, que ya se pone a organizar las que siguen. Hay quien dice que "vive" de vacaciones. Otros, por el contrario, amarían que esté más tiempo de vacaciones

Muchos de los funcionarios se fueron a Punta Del Este. Parece que desde ahí se ve mejor lo que pasa acá. O bien, se trata de un plan siniestro: la idea sería aplicar primero el plan de Gobierno en Uruguay, y después, de acuerdo a los resultados, en Argentina: ¡No se le hace algo así a un hermano latinoamericano, rioplatense v amigazo!

Seguramente el rabino Bergman estará rezando allí, para que paren las inundaciones aquí. Vicemauricia caminará por las playas a ver si encuentra en la arena una bolsa de papel madera llena de dólares de inequívoca procedencia. Y seguramente todos, pero todos todos, pasaran días felices, gozando del mar, lugar donde sobra agua., y de la arena, lugar donde falta, paseando, charlando, comiendo, descomiendo. En fin, pasandola bien.

Así luego pueden venir, a gobernar v desgobernar

De esa vacaciones, y también de las suyas, las mías y las nuestras trata este suplemento, lector

Y si hablamos de recordar, de no olvidar, desde la semana que viene, a lo largo de todo el mes de febrero, Sátira/12 repasará nuestra historia reciente. La de la democracia. Los 4 suples abarcarán: el alfonsinismo, el menemismo; el tiempo compartido De la Rua-Duhalde, y finalmente la década de doce años de Néstor v Cristina

Los esperamos, lector, acá, y en nuestra página de Facebook, recientemente inaugurada

Hasta la semana que viene



NO SABIA QUETE

GUSTABA LA PESCA...

NO ... PERO HE

SASTETODO EN LOS

ASAJES, Y TENGO

HAMBRE ... 1

















# ¡Diez años hablando solo!

¡Rudy cumple! (Una década al micrófono), y lo quiere festejar con usted. Y usted. Y usted. Por eso, el próximo viernes 3 de febrero se estrena su nuevo show

### **DIEZ AÑOS HABLANDO SOLO**

Más de una hora de humor, actualidad, costumbres, ideas, neurosis, política, sexo, pareja, comida, creencias

¡TODO Y TODA!

Se viene la lluvia de risas e ideas, en este mismo semestre

¿Cuándo? Todos los viernes v sábados de febrero (excepto el viernes 10), empezando el próximo viernes 3. A las 22 hs.

¿Dónde? Café Montserrat: San José 524 Capital.

¿Cómo reservo? Mail reservas@rudy.com.ar o llamas al 15- 61541773.

Auspicia: Páginal12. Cineclub Núcleo

¡Reserva ya, reserva ya! Los esperamos, ¡hasta la risa siempre!





## Sátiral12 en Feisbuk Yes, lector, yes, lectora.

¡nuestro suplemento llegó a Feisbuk y tiene su propia fan page...;Dele un "me gusta"! y comparta con sus amigos, sus contactos y sus allegados nuestros mas selectos chistes. Lo esperamos desde Buenos Aires, Vladivostok o Kamchatka, con un mate. Déle!



# **Animaladas**

#### POR TOMY LUBET

luvia de inversiones, lo que se dice lluvia, parece que no hay, pero inversiones sí ¿o acaso no vio cómo se está invirtiendo todo? Mire, cuando estaba la Shegua, como dijo Mauri, se combatía al desempleo con empleo; en cambio, ahora, y como debe ser, al desempleo se lo combate con más desempleo. Todo el gabinete mirándole la cara a este flagelo lo amenazó: "beberás de tu propia medicina, pero sin cobertura del PAMI".

Agarre lo que sea, educación, ciencia o salud y haga este ejercicio: observe el problema, piense la solución, inviértala y ya podrá anticipar cualquier medida del Gobierno. Para decirlo en una sola frase: no es lo mismo "ser-PRO" que "prócer". ¿Vio? Lo da vuelta y se entiende cómo es la cosa. Ya me veo a algún ministro arengando "yanquis, GoPro".

Y ya que hablamos de yeguas y de próceres, ¿qué le parecen los nuevos billetes que hace el Gobierno? ¿No me diga que anda más perdido que neurótico queriendo saber de qué lado va el de \$500? ¿Más angustiado que San Martín excluido de un billete? Espere, no critique tan rápido que hay que darle lugar a la FAUNEN... perdón, a la fauna nacional en nuestro papel moneda. ¿No le gusta el yaguareté? ¿Y el de \$200 con la ballena franca austral? No, no es una ballena del plan austral, es franca porque entró en el sinceramiento. Y también se viene el de \$1000 con un hornero, una taruca para el de \$100 y un cóndor para el de \$50. ¿No sabe cuál es la taruca? Es un mamífero en peligro de extinción, bah, como el billete de 100 pé..

Y le digo más, conozco unos cuantos que hasta hace poco más de un año se la pasaban opinando de política en las redes sociales y ahora solo publican fotos de hermosos animalitos. Por ahí andan diciendo que ponen animalitos en los billetes porque los gorilas se sienten solos, pero no sé si es así. De todos modos, le voy a dar un consejo. Vaya mirando las películas de Tarzán que así vamos a andar dentro de poco.

Yo sé por qué se lo digo. Mire, tengo un amigo que padece de zoofobia y ni tocar los billetes puede, pero no porque se angustia, sino porque se quedó sin laburo. Tengo otro amigo que es psicoanalista y como estaba por dar un seminario sobre el hombre de los lobos y el hombre de las ratas lo convocaron para diseñar nuevos billetes.

Cuando llegó a la reunión quiso explicarles eso de las tribus que idolatraban a un animal totémico y cómo todos se reunían en un clan. Parece que a Mauri le gustó lo del clan, se interesó por la prohibición de contacto y exclamó: "¡¡¡Vieron que las vallas se usan desde hace mucho!!!"

Otro funcionario, en cambio, se entusiasmó con lo del banquete totémico y rápido anunció: "Contratar y despedir debería ser natural como comer y descomer". En cualquier momento aparece alguno a recomendar la dieta de la antropofagia. A decir verdad, hav un ministro que, para acabar con el hambre y la pobreza, en las redes propuso comerse un pobre. Es cierto, cuando lo dijo aun no era ministro. ¿Entonces será por eso que dijo que lo nombraron?

Para no quedarse atrás, un secretario del área de urbanización de las villas propuso un gran proyecto edilicio: "La jungla de cemento".

No le parece un mundo ideal? Sin medicamentos, sin ciencia, sin educación, cuál animalitos saltando en los bosques, en contacto con la naturaleza, comiendo pasto v va ni los truegues serán necesarios. Eso sí, después no me venga con eso de la rebelión en la granja que aquí no hay Orwell que valga. Mientras tanto, Marcos y Alejandro se entusiasmaban con los animalitos porque, decían, "esos no tienen pensamiento crítico"

"Esperen, esperen –dijo el psicoanalista- no se olviden que los animales son una representación del padre temido". Entonces, Mauri tomó el micrófono y concluyó: "Voy a ser Franco".

















lñaki



















